



Pressemitteilung

20.03.2019

Mit 100 Kindern und Eltern auf nach München!

Aktion Aufwind ermöglichte Kindern aus Rosenheim den Besuch der Pferde-Show „Cavalluna – Welt der Fantasie“ in München

Rosenheim – Die Rosenheimer Aktion für das Leben durfte mit insgesamt hundert Kindern, Jugendlichen, Eltern, ehrenamtlichen Patinnen, Paten, und Helfern nach München fahren und die wundervolle Pferdeshow „Cavalluna – Welt der Fantasie“ in der Olympiahalle genießen. Denn die Aktion Aufwind, das soziale Hilfsprojekt der Sparkassenstiftungen Zukunft für die Stadt und für den Landkreis Rosenheim förderte diesen Familienausflug.

Während der Busfahrt waren die Kinder natürlich sehr aufgeregt. Alle freuten sich riesig auf die Show! Und Cavalluna zeigte dann auch eine tolle Vorstellung mit traumhaft schönen Pferden, gekonnter Dressur und einer spannenden Geschichte zum Zuhören und Träumen. Als letztes Highlight durften die Kinder die Pferde noch streicheln. Nachdem auch die drei letzten „Ausreißer“ wieder eingefangen waren, ging es schließlich an die Heimfahrt. In einem Punkt waren sich die Kinder einig: Dass sie bestimmt von den Pferden und der Show träumen würden!

Schon für den Herbst dieses Jahres plant die Aktion Aufwind eine neue Aktion, indem sie zum Familienausflug einlädt: Damit ermöglicht sie Familien aus der Region, die auf staatliche Unterstützung angewiesen sind, ein schönes, gemeinsames Erlebnis.

1.209 Zeichen

Die Aktion Aufwind ist ein Hilfsprojekt der Sparkassenstiftungen Zukunft für die Stadt und für den Landkreis Rosenheim und wurde in Kooperation mit der Diakonie Rosenheim und der Arbeitsgemeinschaft Freie Wohlfahrtspflege 2012 ins Leben gerufen. Ziel ist es, akute Not von benachteiligten Kindern und Jugendlichen in Stadt und Landkreis Rosenheim zu lindern und ihre Chancen zur Teilhabe am gesellschaftlichen Leben zu verbessern. Die Finanzierung erfolgt ausschließlich über Spenden. Gefördert werden Projekte wie Einzelpersonen. Die Aktion Aufwind ergreift aber auch selbst Initiative, etwa mit Weihnachtsgeschenken für Kinder, deren Familien auf die Hilfe der Tafeln angewiesen sind, oder einem Schulranzen für Schulanfänger aus sozial schwachen Familien. Weitere Informationen und den Förderantrag gibt es unter www.aktion-aufwind.de.





Foto: Aktion Aufwind Ausflug Cavalluna.jpg



BU: Einfach hinreißend – die Pferdeshow „Cavalluna“ konnten dank der Aktion Aufwind viele Kinder aus Rosenheim genießen, deren Eltern auf staatliche Unterstützung angewiesen sind.

Foto: Sparkassenstiftungen Zukunft/Aktion Aufwind.

Kontakt

Regine Falk
Sparkassenstiftungen Zukunft
Telefon 08031 182-163
Fax 08031 182-866
regine.falk@sparkassenstiftung-zukunft.de

Die Aktion Aufwind ist ein Hilfsprojekt der Sparkassenstiftungen Zukunft für die Stadt und für den Landkreis Rosenheim und wurde in Kooperation mit der Diakonie Rosenheim und der Arbeitsgemeinschaft Freie Wohlfahrtspflege 2012 ins Leben gerufen. Ziel ist es, akute Not von benachteiligten Kindern und Jugendlichen in Stadt und Landkreis Rosenheim zu lindern und ihre Chancen zur Teilhabe am gesellschaftlichen Leben zu verbessern. Die Finanzierung erfolgt ausschließlich über Spenden. Gefördert werden Projekte wie Einzelpersonen. Die Aktion Aufwind ergreift aber auch selbst Initiative, etwa mit Weihnachtsgeschenken für Kinder, deren Familien auf die Hilfe der Tafeln angewiesen sind, oder einem Schulranzen für Schulanfänger aus sozial schwachen Familien. Weitere Informationen und den Förderantrag gibt es unter www.aktion-aufwind.de.